

杜の風

校長 森 薫

◎ 3年生。一人一人が、全員が輝いていました。 感動をありがとう！！

10月29日（木）3年生の体育祭が行われました。

感染防止のための、3年生だけの体育祭。

この日まで、それぞれの人に、それぞれのクラスにドラマがあったことだと思います。涙あり、笑いありのドラマがあったことと思います。

体育でのソーランの練習。一生懸命に汗を流して踊る皆さんを見て、涙がこぼれそうになりました。

そして当日。まっ青な空。強い風。 この後、本当の嵐が吹き荒れました。

開会式。3名による選手宣誓、大きな声でしっかりと、とても素晴らしいです。

全員リレー。誰も力を抜いているような人はいませんでした。全力疾走でクラスの絆をバトンに伝えつないでいました。それぞれのクラスで作戦が練られていました。

～ここから私は、学校評議員会のためしばらく離れました～

チームジャンプ。引っかかっても励ましあって、声かけあって心一つに跳んでいましたね。終わって倒れこんでいた人もいました。

ソーラン。演舞の前の6名の代表の言葉、3年生の先生方の目から光るものが・・みんな練習の時以上の120%の力と声を出していましたね。

踊るのではなく、舞っていました。みんな、美しかったです。カッコよかったです。3年生、感動を本当にありがとうございます！！ 2. 1年生がこの伝統を引き継ぎます。

次は、11月27日（金）の合唱発表会。

感染防止のためコンクール形式ではありませんが、発表会までの過程でどんなドラマが生まれるのでしょうか。

あらすじのないドラマが、今日からまた始まりました。

3年生の保護者の皆様、ソーランの鑑賞、お忙しい中ありがとうございました。

○ 生徒の皆さんへ

コロナウィルス感染の危険は消えたわけではありません。感染が確認された場合には、合唱発表会が中止となることも考えられます。合唱発表会が実施できるよう、学校でのソーシャルディスタンス、合唱でのソーシャルディスタンスをしっかりと守っていきましょう。

○ 保護者の皆様へ

11月27日（金）合唱発表会、一家族一名の鑑賞となります。ご協力を宜しくお願いします。引き続き、ご家庭でのウイルス感染防止をお願いします。